

# BOSSMAN

## Kapolsek Cisaat Hadiri Pembukaan Silaturahmi Kerja Daerah ( SILKADA ) ICM ORDA Kab. Sukabumi Tahun 2023

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 10, 2023 - 17:27



Kapolsek Cisaat Hadiri Pembukaan Silaturahmi Kerja Daerah ( SILKADA ) ICM ORDA Kab. Sukabumi Tahun 2023

Sukabumi - Kepala Kepolisian Sektor Cisaat Polres Sukabumi Kota menghadiri kegiatan Pembukaan Silaturahmi Kerja Daerah ( SILKADA ) ICM ORDA Kab.Sukabumi Tahun 2023 bertempat di Saung Geulis Jl.Situgunung KM.2,5 Desa Gunung Jaya Kec.Cisaat Kab.Sukabumi.Sabtu (10/6/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Forkopimda Kab.Sukabumi,Ketua Orwil Pemuda ICM Provinsi Jawa barat,Ketua Orda ICM Kab.Sukabumi,Forkopinca Cisaat,Pengurus Pemuda ICM Kab.Sukabumi masa Khidmat 2023-2028.

Kegiatan silaturahmi serta dialogis tersebut dilakukan oleh Kapolsek Cisaat saat

hadir dalam kegiatan tersebut untuk bersilaturahmi dan tatap muka kepada para pengurus dan beberapa hal yang disampaikan antara lain untuk bersama sama mengantisipasi adanya gangguan kamtibmas dan terjadinya tindak pidana di wilayah Polsek Cisaat Polres Sukabumi Kota.

Dalam kesempatan silaturahmi tersebut dirinya tidak lupa mengajak para stake holder dan para tokoh masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga kamtibmas dan agar tidak segan segan untuk segera melaporkan segala hal ke Polsek Cisaat jika menemui hal yang berpotensi terhadap terjadinya gangguan kamtibmas.

Kapolsek Cisaat Kopol Deden Sulaeman, S.H.MmH Mengatakan bahwa tujuan giat silaturahmi kamtibmas adalah untuk menjalin silaturahmi dan meningkatkan sinergitas di antara Polri dan seluruh komponen masyarakat sehingga akan dapat lebih meminimalisir adanya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cisaat Polres Sukabumi Kota. "Selaku aparat keamanan yang ada di wilayah Kecamatan Cisaat kami tidak akan mampu menjalankan tugas menciptakan kondusifitas kamtibmas tanpa adanya bantuan dan peran serta dari seluruh warga masyarakat utamanya yang ada di wilayah hukum Polsek Cisaat." Ucap Kapolsek Cisaat.